

Künstlerhaus München

Hofüberdachung

Das zentral raffbare Membrandach kann unter dem in der Nord-Westcke des Hofes geparkten Schutzdach binnen weniger Minuten per Knopfdruck aufgespannt werden. Im Schutz der 200 m² großen Dachfläche aus einer hochtransluzenten Tenara-PTFE-Membrane kann das Freiluft-Kulturprogramm witterungsunabhängig stattfinden. Über sechs radial angeordnete Schienen- und Seilachsen wird das Dach von einer zentral gelegenen Motoreinheit fächerförmig über die Hoffläche aufgefahren.

Projektdetails:

Jahr: 2014

Ort: München, Deutschland

Bauherr: Münchner Künstlerhaus-Stiftung

Auftraggeber: Temme Obermeier GmbH

Leistungen:

Objekt-, Tragwerks-, und Werkstattplanung

Weitere Beteiligte: Kugel Architekten

